
第２回敦賀警察署協議会 

 

開 催 日 時 令和５年６月１２日（月）午後３時２５分から 

開 催 場 所 福井県敦賀警察署 

出 席 者 
敦賀警察署協議会委員７名 

敦賀警察署員 署長以下１０名 

協 議 会 の 概 要 

１ 協議会会長挨拶 

２ 警察署長挨拶 

３ 第一四半期取組説明 

(1) 警務課 

(2) 生活安全課 

(3) 刑事課 

(4) 交通課 

(5) 警備課 

(6) 地域課 

４ 質疑応答 

  【委員】 

中郷小学校から中郷保育園そばの児童クラブに向かう道路の横断歩道が非常に 

危険であり、押ボタン信号機などが設置できないか。 

  【警察】 

一度、確認させていただく。 

  【委員】 

前回話した菅浜の児童の通学路における安全対策については、駐在所の方が立 

ってくれ、子供たちも安心できている。ただ、ガードレールが付けられたらとい

う意見もあるので、このような話はどこにすればいいか。 

  【警察】 

道路の防護柵については道路管理者の管轄になり、菅浜は県道なので県土木が 

担当となる。 

  【委員】 

自転車の盗難が多い要因は何か教えていただきたい。 

  【警察】 

 自転車盗は今年２８件の被害があり、前年比２４件の増加となっている。場所

としては、駅や大型量販店の駐輪場が多く、２７件が無施錠の被害となっている

ので、施錠の徹底についての啓発に力を入れている。被害の約半数が高校生なの

で、学校に赴いての啓発活動を継続していきたいと考えている。 

  【委員】 

 



駅前交番が新しくなるということであるが、いつ頃できるのか。 

  【警察】 

駅前交番は令和６年１月から２月にかけて完成予定で、新幹線開業までに間に

合う予定である。 

【委員】 

車の運転時、横断歩道を見落としてしまうことがある。もっと、目立つ表示に

できないか。 

【警察】 

ひし形マークなどの規制標示は警察の管轄だが、他の表示は道路管理者の管轄

になるので、要望等があれば道路管理者と検討して対応したい。 

また、運転者の意識も重要なので、指導取締りも強化していく。 

  【委員】 

交番に用事があっても人がいない場合がある。交番の警察官から何かあれば１

１０番通報をするよう勧められたがそのようにしてよいのか。 

  【警察】 

    緊急の場合は、遠慮せず１１０番通報をしていただきたい。 

５ 協議会提言 

(1) 交流人口増加が予想される北陸新幹線延伸開業に向け、住民が安心して暮らせる

街となるよう、街頭犯罪抑止など治安対策をしっかりとお願いします。 

(2) 子どもや女性、高齢者など社会的弱者を守るため、薬物乱用の危険性、特殊詐欺

の手口や被害状況、交通事故の実態や注意すべきポイントなどについて、あらゆる

媒体を活用した広報啓発活動の推進をお願いします。 

(3) 市町や自治会、企業と連携して防犯カメラの設置を促進するなど「安全・安心な

まちづくり」の推進に向けた取組をお願いします。 

 

 


